

Diputado Renzo Trisotti critica duramente el mal estado del acceso principal a Iquique y exige acción inmediata de las autoridades

El Diputado Renzo Trisotti alzó la voz tras diversas denuncias en redes sociales que evidenciaron el pésimo estado del principal acceso a la ciudad de Iquique desde Alto Hospicio. Mediante un video publicado en sus plataformas digitales, el parlamentario expuso el grave deterioro de la avenida, señalando que no se trata solo de baches, sino de "verdaderas zanjas" que afectan tanto a los vehículos como a la seguridad de las miles de personas que transitan diariamente por la vía.

Este es uno de los principales accesos a la Ciudad de Iquique desde Alto Hospicio y del resto del país. Y es una vergüenza. No solamente tiene hoyos, sino que verdaderas zanjas que no solamente afectan a los vehículos,

sino que también la seguridad de miles de personas que transitan todos los días por acá. Y esto es el compra huevos", afirmó enfáticamente Trisotti en su declaración.

El parlamentario también cuestionó la falta de respuesta y coordinación por parte de las instituciones responsables. "Ni el Ministerio de Obras Públicas, ni el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, ni la Municipalidad se hacen responsables de poder reparar esto. Venimos escuchando un proyecto hace mucho tiempo, pero mientras eso se ejecuta, no cuesta nada poder arreglarlo", añadió.

Trisotti hizo hincapié en el impacto negativo que esta situación tiene no

solo para los residentes de la ciudad, sino también para los turistas que visitan la región. "Esto es la peor cara que mostramos, no solo para nosotros, sino que para miles de turistas. Vamos a exigir nuevamente que terminemos con la compra huevos y que de una vez por todas se hagan responsables y mejoren las calles de nuestra Ciudad de Iquique", sentenció. El video generó una fuerte reacción en redes sociales, donde ciudadanos expresaron su respaldo a las palabras del diputado y reiteraron la necesidad de una solución urgente. A la fecha, ni el Ministerio de Obras Públicas ni las autoridades locales han emitido un pronunciamiento oficial al respecto.

